



Mein Name ist Jörg Zöller, ich bin 45 Jahre alt, verheiratet, habe drei Kinder und komme aus der östlichsten Gemeinde im Landkreis, Pfaffen-Schwabenheim.

Beruflich bin ich als Führungskraft in der Verfahrensentwicklung eines rheinnahen Pharmakonzerns eingesetzt. Mein großes „Hobby“ ist die Landwirtschaft und der Weinbau, welches ich zusammen mit meiner Frau im eigenen Betrieb ausübe. Neben meiner Feuerwehrtätigkeit hat es mich auch noch in die Kommunalpolitik verschlagen.

Zur Politik kam ich durch meinen Großvater Emil Zöller, selbst langjähriger Ortsbürgermeister, Verbandsrat und Gründungsmitglied der Kreis FWG. Er nahm mich 2001 zu den ersten Sitzungen mit. Über den allgegenwärtigen Kassenprüfer kam ich mit der Vorstandarbeit in Kontakt und nach und nach zu verschiedenen Vorstandspositionen. In der Ortsgemeinde: Vorsitzender, Gemeinderat und Beigeordneter. In der Verbandsgemeinde: 2004 übernahm ich den Vorsitz der FWG Verbandsgemeinde Bad Kreuznach von meinem Vorgänger und FWG Urgestein Franz Enders. Seit 2009 Verbandsrat und Fraktionssprecher (2014-2018). Durch den Vorsitz der Verbandsgemeinde FWG war ich zeitgleich im erweiterten Vorstand der Kreis FWG und seit 2018 nun als Beisitzer im Vorstand.

Ich möchte durch meine Mitarbeit im Vorstand die Vorstandsarbeit aktiv unterstützen und Erfahren auch über den kommunalen Tellerrand hinaus sammeln.

Mir persönlich ist wichtig, den Menschen den Unterschied zwischen den FWG-ern des Kreises und der Freien Wähler Partei zu erklären.

Mein Motto: Am Ende gewinnen die Guten...